

100 Jahre

Gesangverein Eintracht von 1891 Schmalfeld*



Dieses blau-weiße Seidenbanner wurde dem Gesangverein zum 10 jährigen Stiftungsfest von den Damen gestiftet.

Es ist jetzt 90 Jahre alt und hat die Inschrift:

'Rein im Sang, neu im Wort,
fest im Eintracht, immer fort.'

Daß dieses Banner auch heute, 1991, noch im Besitz des Gesangvereins ist, haben wir einem bedeutenden Mann zu verdanken, dem Hauptlehrer Ludwig Prümmer.

Er war es, der das Banner in den letzten Tagen des 2. Weltkrieges versteckte, um es vor dem Zugriff der englischen Besatzungsmacht zu retten, und vor den Polen, die im Schmalfeld eing quartiert waren.